



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por la Diputada de Igualdad de la Diputación Provincial de Almería, Elisa Fernández y por el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, han inaugurado esta mañana la exposición itinerante de la Diputación Provincial de Almería 'Mujeres Españolas en las Letras' en el IES Virgen del Mar de Adra, una exposición que la semana pasada estuvo expuesta en el IES Gaviota y la que viene estará en el IES Abdera

Esta exposición la protagonizan 12 mujeres escritoras y pretende mostrar la relevancia en el mundo de las letras y propiciar relaciones sociales basadas en la equidad de género. Además la exposición trata de sensibilizar sobre la importancia de integrar el valor de la igualdad, tanto en los centros escolares como en las políticas públicas locales.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido a la Diputación Provincial de Almería su apuesta por Adra para "que llegue hasta nuestro municipio, y hemos trabajado y apostado para que esta exposición se pueda visitar en Adra y es más, hemos querido que tres centros de enseñanza como el IES Gaviota, ahora el Virgen del Mar y la semana que viene el Abdera,

conozcan la historia de lucha, trabajo y rebeldía de estas 12 mujeres, y queremos hacer llegar ese ejemplo a toda la sociedad abderitana y a todos los alumnos de los centros educativos”.

Por su parte la Diputada Provincial de Igualdad, Elisa Fernández, ha agradecido al IES Virgen del Mar la acogida de esta exposición, como también al Ayuntamiento de Adra, añadiendo que “esta exposición presenta una muestra de 12 imágenes y leyendas biográficas de diferentes escritoras representativas en la historia. Estas mujeres trabajaron porque su voz fuera tan alta y clara como la de los hombres y ahora son un ejemplo de la lucha por la igualdad entre hombres y mujeres. Esta exposición además tiene la finalidad de que sea formativa y una reflexión educativa de las personas y en este caso, alumnos que la visiten”. La exposición va acompañada con una charla impartida por técnicos de la Diputación Provincial, destinada a que los escolares conozcan mejor a las mujeres que componen la exposición, así como el trabajo que desempeñaron para la lucha por la igualdad de género.

Las 12 mujeres que componen la presentación son Hafsa bint al-Hayy ar-Rakuniyya, Leonor López de Córdoba, Santa Teresa de Jesús, María de Zayas Sotomayor, Josefa Amar y Borbón, Cecilia Böhl de Faber ‘Fernán Caballero’, Rosalía de Castro, Emilia Pardo Bazán, Carmen de Burgos ‘Colombine’, María Zambrano, Ana María Matute y Soledad Puértolas.